

4・5月の活動報告

担当:みらい塾【上野 鈴木 岩崎 長谷美 和田】

4月1日 みどり市会議

4月1日にながめ余興場でアンカンミンカンの富所様開催の「みどり市会議」に出席しました。僕たちは地域活性化のための「みどりみらいツーリズム」について地域の方々へ発表しました。「まちづくりコンテスト」などで発表には慣れていると思いましたが、本番はとても緊張しました。しかし、みなさんのおかげで無事に発表を終えることができました。貴重な経験をさせていただき、また1歩、自身の成長を感じることができました。(鈴木)

今回は、他のみらい塾生の代役として発表をしました。急遽決まったことだったので、不安でいっぱいでした。しかし、沢山練習をしたり、先生方に励ましの言葉を頂いたりして、不安は無くなっていました。いざ発表となるととても緊張していましたが、鈴木さんがフォローしてくれて、良い発表を行うことができました。次もこうした機会があれば、もっとうまく発表できるように頑張りたいです。(上野)



5月22日 1年生への授業

僕たちは総合的な探究の時間を使って、1年生向けに授業を行いました。授業するための準備に多くの時間を使い、先生方からもたくさん協力していただきました。準備をしていく中で、互いにぶつかり合ったときもありました。しかし、それにより最終的には1年生に楽しかったと思ってもらえる授業をすることができました。(鈴木)

どんな内容で授業をするべきか、どうすればわかりやすく伝えられるかをみんなでたくさん話し合いました。授業をすること自体が初めてでしたが、先生方が沢山アドバイスをしてくださったおかげで、最後までやり遂げることが出来ました。本番ではアドリブで進行したりするなど、想像以上に上手く授業を行うことができました。(上野)

5月16日 茂木先生の講義

私達は5月16日に足利短期大学茂木先生から講義をしていただきました。

茂木先生の講義では、個人の個性を尊重することやLGBTQのこと、ファッションで自分の個性を表すことなど、個性を表現する様々な方法を教わりました。

茂木先生が講義の中でおっしゃった「できるだけ多くの人を巻き込み、楽しくやる、楽しいことをする」という言葉がとても心に響きました。これからも個性を表現するための様々な方法を探っていきたいと思います。 (和田)

5月30日

渡良瀬特別支援学校との交流

渡良瀬特別支援学校の生徒の皆さんや先生方とサツマイモの苗植えをしました。もともとは雨の予報でしたが、当日は晴れたのでとても嬉しかったです。苗植えの前に教室で自己紹介するなどして、互いに交流を深めることができました。その後学校から畠へ移動し、サツマイモの苗と一緒に植えました。その際、新芽を出すのが少し難しかったですが、みんなで協力してしっかりと植えることができました。10月には植えた苗が成長し、一緒に芋掘りをする予定です。(岩崎、長谷美)

